

Jardinería

La feria de jardinería ornamental crece con fuerza en Oriente Medio

Myplant & Garden Middle East se consolida como epicentro del mercado verde en el Golfo

Myplant & Garden Middle East está experimentando un notable aumento en la participación. La exposición se está consolidando rápidamente como una plataforma fundamental para los profesionales del sector verde que desean ampliar sus redes comerciales en una de las regiones más dinámicas y de más rápido crecimiento del mundo. Ofrece una oportunidad única para acceder a un mercado impulsado por la rápida urbanización, las agendas de sostenibilidad y las iniciativas de reverdecimiento promovidas por los gobiernos.



The Green Renaissance

From Italy to Dubai:
a new green era begins.

15 16 17

November 2025

Dubai Exhibition Centre, Dubai, UAE



Se ha detectado un notable aumento de interés por parte de promotores inmobiliarios, planificadores de infraestructuras urbanas, inversores y líderes del comercio minorista en los EAU, Arabia Saudí, Catar y otros países del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG). Estos actores lideran la transformación hacia espacios urbanos sostenibles y habitables, en línea con los planes nacionales de desarrollo como la Agenda Verde 2030 de los EAU, la Visión Abu Dhabi 2030 y el Plan Maestro Urbano Dubái 2040.

Myplant & Garden Middle East cuenta con seis áreas expositivas principales:

- Arquitectura del paisaje y mobiliario urbano
- Viveros y floricultura
- Macetas y decoración de exteriores
- Tecnologías de invernaderos, maquinaria y sistemas de riego
- Diseño floral y decoraciones
- Servicios técnicos y TIC para infraestructuras verdes

Los expositores internacionales especializados en el diseño, desarrollo y mantenimiento de espacios verdes públicos y privados acuden cada vez más al evento para encontrar proveedores y establecer alianzas comerciales.

Una puerta de entrada al mercado verde del CCG

Los expositores que participen en Myplant & Garden Middle East se beneficiarán de una exposición dirigida a compradores seleccionados y partes interesadas de los EAU, la región más amplia del CCG, África y Asia. En colaboración con la Agencia Italiana de Comercio (ITA), agencias de promoción especializadas y la oficina organizadora de Myplant & Garden, la feria acogerá a promotores destacados, estudios de arquitectura y figuras influyentes del diseño interior y paisajístico a nivel mundial.

Solo el sector de los megaproyectos en el Golfo se estima que representa un valor de inversión superior a 777.000 millones de dólares, lo que genera enormes oportunidades para las empresas que ofrecen soluciones paisajísticas sostenibles y tecnologías verdes innovadoras. Los mandatos gubernamentales en favor del urbanismo verde están impulsando la demanda de productos y servicios que favorezcan la biodiversidad, mejoren la calidad del aire y eleven la calidad de vida.

Protagonistas de un #RenacimientoVerde regional

Bajo el lema #GreenRenaissanceUAE (Renacimiento Verde EAU), Myplant & Garden Middle East busca unir toda la cadena de suministro verde con las ambiciosas hojas de ruta medioambientales y de desarrollo de la región. La exposición está concebida como una plataforma estratégica para la inversión, la creación de asociaciones y el intercambio de conocimientos en el sector.

Myplant & Garden Middle East: el alcance total de la industria verde

Myplant & Garden Middle East está concebida para representar toda la cadena de valor hortícola: desde viveros y producción de plantas hasta riego inteligente, diseño urbano sostenible, logística y mantenimiento de espacios deportivos y verdes públicos.

Los seis sectores expositivos abarcan:

- Diseño urbano y del paisaje
- Viveros y floricultura
- Contenedores, macetas y mobiliario
- Tecnologías para invernaderos y riego
- Arte floral e instalaciones
- Servicios de apoyo y plataformas digitales

EAU: Líder del Renacimiento Verde regional

En ciudades como Dubái, Abu Dabi y Sharjah, la infraestructura verde se ha convertido en piedra angular de la planificación urbana del futuro. Impulsados por visiones nacionales y estrategias climáticas como Net Zero 2050, estos esfuerzos buscan mejorar la resiliencia urbana, promover la biodiversidad y aumentar la habitabilidad.

Los principios ecológicos también se están integrando en el sector hotelero, con marcas como Jumeirah Group, Emaar Hospitality y Kerzner International, que apuestan por el paisajismo y las soluciones basadas en la naturaleza como elementos centrales del diseño — desde eco-lodges en el desierto de Rub' al Khali hasta resorts de bienestar en la isla Saadiyat.

Una plataforma estratégica para el futuro

“Myplant & Garden Middle East aspira a convertirse en el evento de referencia para la industria de la horticultura ornamental en la región”, afirma Valeria Randazzo, directora general de Myplant & Garden. “La creciente participación de líderes del sector y el gran interés mostrado por los países del Golfo reflejan la urgencia y relevancia de una agenda de desarrollo sostenible. Nuestra misión es crear un centro de innovación, colaboración y cambio significativo — un auténtico catalizador del Renacimiento Verde que se está desplegando en Oriente Medio”.